

鶴岡 | 1.8

令和5年鶴岡市二十歳を祝う会を開催



成年年齢が18歳となったことに伴って、これまでの「成人式」の名称を改め「二十歳を祝う会」として初開催。今年度に20歳になる1,161人の内855人が集まり、友人との再会を喜び合いました。式典では、小学5年生

の児童代表から「夢に向かって頑張って」とエールが送られ、また参加者代表の後藤天士朗さんは「鶴岡で培った力と友情で困難を乗り越え、仲間と助け合って歩みを進めたい」と感謝と誓いの言葉を述べました。

鶴岡 | 1.11

こどものための1 dayアートプログラム「ダリオさんと遊ぼう」



イタリア人アーティストのダリオ・モレッティさんを講師に迎え、荘銀タクト鶴岡で開催。参加した子供たちは、日本語の通じないダリオさんを相手に、体を動

かしたり声を出したりと、工夫してコミュニケーションを図っていました。体全体での表現を楽しみながら、1枚の大きな紙に色彩豊かな街の絵を描き上げました。

湯殿山スキー場の第2ロマンスリフトが再稼働

朝日 | ~4.2



今シーズンにリニューアルした第2ロマンスリフト。利用者を快適にゲレンデの上へ運んでくれます。スキー教室の子供たちも楽しそうに滑っていました。

くしびき寄席「笑う門には福来る」

櫛引 | 12.17



山形落語愛好協会所属の3人の落語家が出演し、滑稽話や人情話など、古典・創作落語を披露。一人ひとり違う角度から観客の笑いを引き出していました。

親子人形劇「クスクス」公演

櫛引 | 12.23



幼児期からの読書力向上等を目的とした人形劇。集まった幼児たちは、人形のコミカルな動きやクスクスと笑える演出に夢中になって、公演を楽しみました。

親子そば打ち体験

羽黒 | 12.27



親子9組が参加。地元・広瀬地区のそば打ち愛好者を先生に迎え、羽黒産のそば粉を使い、「こねて・伸ばして・切って」と楽しい時間を過ごしました。

トーク&交流会 ディスカバつるおか

鶴岡 | 12.29



知っているようで知らない地元鶴岡を再発見！飲食業・農業など様々な分野のゲストスピーカー7人の話を聞いたり、参加者同士で交流したりしました。

プロジェクションマッピングin東田川文化記念館

藤島 | 1.7~8



酒田舞妓^{まいこ}と藤島イルミネーションが初のコラボレーション。『庄内おばこ』など3曲の披露に合わせて光が舞い、会場は幻想的な雰囲気に包まれました。